



appel telephonique aux enfants à des heures tardives

Par **pixies55**, le **13/12/2010** à **08:50**

Bonjour,

L'ex de mon amie appelle ses enfants chaque soir mais il s'arrange à chaque fois pour que cela tombe pendant les repas ou à l'heure où les enfants doivent aller se coucher. De plus, ils poussent les enfants contre nous par certaines petites phrases. Que peut ton faire pour lui imposer une heure à laquelle il doit appeler ses enfants. Nous concevons bien qu'il bosse certains soirs mais il s'arrange toujours pour les joindre qd il est dans son camion.

Merci

Par **Domil**, le **13/12/2010** à **09:22**

Le jugement impose-t-il un droit de téléphoner avec plage horaire ?

Si non, quand il appelle ainsi, la mère répond qu'ils sont en train de manger ou couchés, que c'est trop tard, que la prochaine fois, il doit appeler à telle heure (l'idéal est de convenir d'une plage horaire) et au revoir.